

PERFUMES

Que sería a veces me pregunto, de la inspiración de los poetas, sin la mujer y la flor y que sería del olfato sin poder disfrutar del dulce perfume de las flores.

El ser humano buscando la perfección de las cosas, ha logrado que la flor mediante ingeniosos injertos, llegue a mejorar su bella imagen, dando a la flor hojas más desarrolladas, colores de mayor o menor intensidad, pero no con ello puede conseguir, lo que la naturaleza dio a la flor en exclusiva, perfume, divino perfume, que invade nuestros sentidos cuando lo aspiramos. Que reconfortable se siente nuestro olfato cuando lo percibe en una limpia mañana de abril o mayo ... que dulce es el perfume de las flores. Recuerdo uno de los perfumes, que aunque sólo sean quince días al año, tienen en intensidad el perfume de las lilas, y no olvidemos el dulce aroma de las rosas o el intenso perfume del clavel y tantas y tantas otras que recuerdo con nostalgia.

Hagamos un alto en nuestro paseo entre las flores y pensad por un momento conmigo, para preguntarnos ¿Que pasa que hasta la flor va perdiendo su perfume?. Serán los abonos que fertilizan las tierras, para conseguir eso que dicen que «una imagen vale más que mil palabras» y solo deseamos cuidar la imagen y descuidar su interior, que para nosotros es lo primero, pues al menos nosotros pensamos que, el perfume, es el alma de la flor ¿y sin alma para que vale la imagen?.

El olfato, consideramos, es uno de los sentidos a veces menos significativo pero de verdadera importancia ¿Quién no recuerda por el olor de un guiso a su madre?, ¿quién no recuerda por el olor de un perfume a una mujer?, y a veces por el solo olor del cuerpo a un dulce amor que vive entre nosotros. Son muchos los recuerdos que aún de distinta forma nos dejan los olores.

Antes, cuando no conocíamos el desagradable mal de las alergias, regalábamos a una mujer un ramo de rosas y al solo movimiento con el aire, la habitación se inundaba de perfume e incluso las humildes florecillas que sin cuidado crecían en los campos, tenían su perfume. Hoy un ramo de rosas de bella imagen, con sus adornos de ramitas verdes y papel de celofán con linda cinta, sólo llevan el amor de aquel que las regala, pero perfume, amigos, nada de nada.

Seguiremos paseando nuestra imaginación por aquella rosaleda tan preciosa que tenía nuestro Parque de Gasset, para aspirar el perfume que exhalaban sus rosales, y cuando regresemos de ese bello paseo imaginario, volveremos a la realidad, para recordaros que aún nos queda un perfume maravilloso, el que desprende la piel de los bebés que huele a bollito y a galleta recién hecha... perdonar, voy a besar a mi nieta.



Subvenciones

Ya ha sido publicada la Convocatoria, dependiente de la Excm. Diputación de Ciudad Real, para las Ayudas de Cooperación al Desarrollo de los países del Tercer Mundo para 1999.

Estas ayudas están destinadas a financiar actuaciones en zonas deprimidas, colectivos con graves dificultades de integración social, acciones en defensa de los derechos humanos y a atender situaciones de emergencia provocadas por catástrofes naturales, movimientos migratorios o conflictos bélicos.

Más información en el B.O.P. del 15/marzo/99.



REVISTA "NOSOTROS"

COLABORAN



Excmo. Ayuntamiento
Ciudad Real